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活動報告レポート 
11月前半はイベントが続いてました、平塚文化芸術ホール前で行われたハロウィン

イベントで海カツブース、たくさんの人に海カツの活動を知ってもらえたと思いま
す。 



そして11月5日は甲斐組本社で大島フェスタでした、地域の皆さんにすごく楽しんで

もらえたイベントだったと感じました、コロナウィールスの影響でイベントなどの
開催が出来なかったこの数年、みんながわいわいできるイベントはやっぱり楽し
かったです。 





 

11月の初めの湘南地区は波がない日が続いていました、けれど外海の茨城などは強

い東ウネリが続いていて茨城へ遠征にいきました、すごいいい波にあたりパワーの
あるビーチブレイクで良い練習ができました。海外みたいな波がわれていて、人も
少なく最高な環境でした。また次も波を求めてここに来たいと思いました！。 



            (朝日と共にチューブを巻き上げる美しい波が見えた茨城県の海岸↑↑) 

11月の半ばに低気圧の通過の影響でようやく湘南地区にも波がとどきました、平塚

海岸もきれい波がブレイクしていて良い練習ができました、インドネシアで怪我し
たところが完全にまだ治っていないですが、現在筋肉をつけて、柔軟性をもどし全
開でパフォーマンスできるようにトレーニングとサーフィンをバランス良く行いつ
つ身体のケアーもしています。 

 



来シーズンに向けてこれからのオフシーズンでしっかりトレーニングし来年の初め
のシーズンで良い結果をのこしたいです。いつもサポートありがとうございます！ 

 


